
Vorsitzender Dr. Ralf Reidenbach, Borsteler Straße 15, 31535 Neustadt_Borstel 

Dorfgemeinschaftsverein Borstel e.V.

Protokoll der Gesamtvorstandssitzung vom  12.04.2019 in der „Alten Schule“

Anwesende:  Dr. Ralf Reidenbach
Herr Harald Bunte
Herr Harald Brase
Herr Ulrich Husmann
Frau Nicole Puddig
Frau Eleonore Braun-Folta
Herr Detlev Hockemeyer( Soldatenkameradschaft)
Herr Andreas Krüger (Schützenverein)
Herr Klaus Fürst(Gemischter Chor)

Top 1: Begrüßung der Anwesenden, Herr Dr. Reidenbach eröffnet die Sitzung um 18:10 Uhr 

Top 2: Herr Dr. Reidenbach berichtet
 Der Mietvertrag für die Räume in der „Alten Schule“ wurde durch die Stadt Neustadt noch 

nicht übergeben. Wie hoch die Mietkosten sein werden, ist noch nicht bekannt. Es kann 
jedoch lt. Herrn Völkel ein Zuschuss beantragt werden, der dann die Miete kompensiert. 
Nebenkosten sind auf jeden Fall zu zahlen. 

 Anfrage an die Vereine: wer möchte an welchem Tag die Räume nutzen?
Der gemischte Chor donnerstags
Die Musikfreunde mittwochs
Die Soldatenkameradschaft möchte zurzeit noch im Schützenhaus bleiben
Von den anderen Vereinen gibt es noch keine Information.
Die Raumplanung wird Herr C. Scharnhorst übernehmen

Eine Grundreinigung der Räume wurde durch H. Dr. Reidenbach organisiert.

 Für die Ausstattung der Räume wird es seitens der Stadt kein Geld geben. Herr C. 
Scharnhorst hat Gelder in Höhe von 3.000 Euro beim Ortsrat beantragt. 

 Herr Jens Faßhauer ist der Hausmeister der „Alten Schule“.

 Die Schlüssel zu den oberen Räumen der „Alten Schule“ sind in der Obhut von Herrn C. 
Scharnhorst



Top 3: Geplante Einweihungsfeier der KITA am 25.05.2019 von 11:00 bis 14:30 Uhr.
Es wird eine große Feier geben mit Vertretern aus der Politik.
Die Kosten der Getränke übernimmt die Stadt Neustadt.
Das Catering wird die Fa. Happy Events ausrichten.
Kuchen/Torten werden von den Landfrauen angeboten.
Der Schützenverein wird ein Glücksrad aufstellen.
Kinder Schminken und Zuckerwatte übernimmt die Kiju Sparte des DGV, außerdem gibt es 
eine Hüpfburg für die Kinder.
Musik und Gesang durch den gemischten Chor und die Musikfreunde Borstel. 

Es werden 2 Zelte aufgebaut, die Tische und Bänke kommen von der Feuerwehr.

Top 4: Bericht von den Vereinen:

Herr Andreas Krüger, Vorsitzender der Schützen; berichtet über die geplante Umstellung der 
Schießbahnen auf digitale Technik. Pro Bahn kostet diese technische Neuerung 2500,- Euro. 
Zuschüsse dafür wurden  beantragt. Außerdem soll es einen Anbau, speziell für Raucher, 
geben. Die Soldaten spendeten bereits 500,- Euro. 

Das Osterfeuer findet dieses Jahr wieder auf dem bekannten Platz statt. 

In jeder ungeraden Woche freitags findet ein Stammtisch im Schützenhaus statt.  

Die Vorsitzenden der anwesenden Vereine, Soldaten und gemischter Chor haben nichts 
Neues zu berichten.

Ende der Sitzung: 18:40 Uhr

Ellen Braun-Folta(Schriftführerin)


